



Les 4e latinistes au Moulin du Fâ

publié le 15/06/2014

Au mois de mai, les élèves latinistes de 4e ont visité, en compagnie des latinistes du collège Molière de Bouillé-Loretz, le site archéologique de Barzan, en Charente-Maritime, également appelé "Moulin du Fâ" à cause de la présence sur les lieux des restes d'un ancien moulin à vent. Ce dernier a été construit au XVIe siècle sur les ruines d'un temple antique du IIe siècle ap. J.-C. !

Les élèves ont été initiés à la pratique de la fouille archéologique, et à celle de la reconstitution de céramiques. Ils ont pu ensuite visiter le musée et les restes de la ville antique qui occupait à l'époque les bords de la Garonne, le temple et les thermes étant les deux parties mises au jour par les archéologues qui sont visibles aujourd'hui par les visiteurs.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.